

AMZ Personal erneut für Arbeitsschutz zertifiziert

Personal-Dienstleister setzt auf geprüften Arbeitsschutz

Die AMZ Personal GmbH, Zeitarbeitsunternehmen in GMHütte und Bad Oeynhhausen, erhielt am 15. Mai zum zweiten Mal die Zertifizierung „AMS – Arbeitsschutz mit System“ durch die gesetzliche Unfallversicherung VBG verliehen. In diesem Bereich ist das Unternehmen Vorreiter in Deutschland.

Von der Organisation der Arbeitsabläufe über die Qualifikation der Mitarbeiter bis hin zu sicheren Arbeitsmitteln überprüft und begutachtet die gesetzliche Unfallversicherung VBG im Drei-Jahres-Turnus inzwischen über 250 Unternehmen mit mehr als 200.000 Beschäftigten. „Die Zertifizierung ‚AMS – Arbeitsschutz mit System‘ ist ein Angebot an die Unternehmen der VBG, den Arbeitsschutz systematisch einzuführen und in die Betriebsabläufe zu integrieren“, erklärte Ulrich Wölfen,

Aufsichtsperson im Bereich Prävention der VBG in Bielefeld, anlässlich der Übergabe des Zertifikats an die Geschäftsleitung der AMZ Personal GmbH in GMHütte. Die hohe Transparenz für Beschäftigte und Kunden sowie die Systematisierung der Arbeitsprozesse im Unternehmen bezeichnete Ulrich Wölfen als „vorbildlich“.

Erfreut nahmen die Geschäftsführer Eva-Maria Schultz und Frank Damratowski die Urkunde entgegen. Frank Damratowski: „Bei der ersten Zertifizierung bedeutete das für uns noch einen Riesenaufwand. Nun haben wir das Arbeitsschutz-Managementsystem unseres Zeitarbeitsunternehmens bereits zum zweiten Mal nach nationalen und internationalen Standards prüfen lassen. Nachdem wir zu den ersten Unternehmen gehörten, die diese Zertifizierung bestanden haben, ist Arbeits-

schutz mit System für uns mittlerweile selbstverständlich.“

Sei es im eigenen Unternehmen oder bei den Kunden, denen AMZ Mitarbeiter auf Zeit überlässt, wird besonderer Wert auf die Betreuung und auf Maßnahmen zur systematischen Reduzierung von Arbeitsunfällen gelegt. Eva-Maria Schultz: „Wir fühlen uns für unsere Mitarbeiter verantwortlich, als Verleiher ebenso wie bei den leihenden Unternehmen.“

Die Geschäftsführer unterstreichen, dass „das hohe Kompetenzniveau der Führungskräfte im Arbeitsschutz bei der AMZ Personal GmbH dafür Sorge, dass die Arbeitssysteme der Kundenunternehmen im Detail bekannt sind und bei der Zusammenführung von Qualifikation und Tätigkeitsanforderungen berücksichtigt werden. Dabei sind die Leitungsprozesse konsequent mit den notwendigen Arbeitsschutzaktivitäten

verknüpft.“ Um den häufigsten Berufskrankheiten vorzubeugen, werden darüber hinaus seitens des Unternehmens spezielle, ganzjährige Aktionen zu den Themen Lärm- und Hautschutz durchgeführt.

Bei der AMZ Personal GmbH in Georgsmarienhütte und der Niederlassung in Bad Oeynhhausen sind derzeit ca. 90 Beschäftigte tätig. Es werden Personaldienstleistungen nahezu ausschließlich im Facharbeiter- und Meisterbereich der Schwerpunktbereichen Holzverarbeitung, Automotive und Maschinenbau angeboten. Seitens der Geschäftsführung wird dem Arbeitsschutz dabei eine herausragende Bedeutung beigemessen. Frank Damratowski abschließend: „Dies geschieht nicht nur zum Wohle unserer Beschäftigten, sondern auch zur Steigerung der Qualität unserer Personaldienstleistungen.“ (wl)



Über die erneute Zertifizierung „AMS – Arbeitsschutz mit System“ durch die VBG freuen sich (v.l.) Martin Diekmann, Norbert Wolf, Maik Thörner sowie die Geschäftsführer der AMZ Personal GmbH Frank Damratowski und Eva-Maria Schultz. Die Urkunde überreichte Ulrich Wölfen (r.), Aufsichtsperson im Bereich Prävention der VBG in Bielefeld.